

# Se emite Declaratoria de Emergencia para 12 municipios del estado de Chihuahua

La Coordinación Nacional de Protección Civil emitió una Declaratoria de Emergencia para municipios del estado de Chihuahua, por la presencia de nevada severa ocurrida los días 29 y 30 de diciembre de 2018.

Autor  
Secretaría de Gobernación

Fecha de publicación  
02 de enero de 2019

Categoría  
Comunicado

La Coordinación Nacional de Protección Civil de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, a través de la Secretaría de Gobernación, emitió hoy una **Declaratoria de Emergencia** para los municipios de Ahumada, Ascensión, Buenaventura, Gómez Farías, Guerrero, Ignacio Zaragoza, Janos, Juárez, Madera, Matachí, Nuevo Casas Grandes y Ocampo del estado de **Chihuahua**, por la presencia de **nevada severa** ocurrida los días 29 y 30 de diciembre de 2018.

Con esta acción se activan los recursos del Fondo para la Atención de Emergencias (FONDEN).

A partir de esta Declaratoria, solicitada por el gobierno estatal, las autoridades contarán con recursos para atender las necesidades alimenticias, de abrigo y de salud de la población afectada.

